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          В данной работе речь шла об изучении и анализе режимов работы и динамической устойчивости системы класса напряжения 220/110 кВ.Для проведения этого исследования важно было начать с выбором оборудования (трансформаторы, автотрансформаторы и сечения ЛЭП), а только после этого были сделаны расчеты установившегося режима работы.  Эти расчеты были сделаны “вручную” и с помощью программы RastrWIN. В RastrWIN были рассмотрены режимы максимальных и минимальных нагрузок.Были также рассчитаны токи и напряжения методом симметричных составляющих при однофазном коротком замыкании на выходе ТГ2 (генераторный трансформатор-2), построены векторные диаграммы и был смоделирован авариный режим с помощью программного обеспечения ЕМТР и сравнены результаты.Чуть позже, к концу работы была исследована/анализирована динамическая устойчивость системы в программном обеспечении Dymola на основе осциллограмм.
        

        
          In this work, the speech was about the study and analysis of operating modes and dynamic stability of a system of voltage class 220/110 kV.To do this study, it was important to start with the choice of equipment (transformers, autotransformers, and transmission line cross-sections), and then after that, the calculations of the steady state operation mode were performed. These calculations were done “manually” (using the analytical method) and using the software “Rastrwin”. In Rastrwin, the modes of maximum and minimum loads were found.Currents and voltages were also calculated for a single-phase short circuit at the output of TG2 (generator transformer-2), vector diagrams were plotted, and an emergency mode (fault regime) was simulated using the software EMTP and the results were compared.A little later, by the end of the work, the dynamic stability of the system was analyzed in the software “Dymola” based on oscillograms.
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